



Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.

Mainz, den 14.03.2024

Besuch im Mainzer Landtag am 14.03.2024

MAINZ – Auf Einladung des Landtagsabgeordneten und Ehrenknappen Hans-Jürgen Noss besuchte der Bundenbacher Knappenchor den Landtag nach Mainz. Dort angekommen stand zunächst die laufende Sitzung des Landtags auf dem Programm. Von der Besuchertribüne verfolgten die Knappen die Sitzung der Parlamentarier. Leider durfte der Bergmannschor aus dem Hunsrück, im Gebäude des Landtages nicht singen. So verlagerte man das Ständchen auf die Treppe vor den Landtag.

Schade, beim letzten Besuch im Jahr 2012, brachte man dem damaligen Ministerpräsident Kurt Beck im Landtag noch ein Ständchen und bekam dafür auch noch einen Schnaps offeriert.



Mit dem Lied „Der Steiger kommt...“ verabschiedete man sich aus Mainz.



(Mitte) Alexander Schweitzer, Staatsminister für Arbeit, Soziales, Transformation und Digitales lies sich gerne von den Besuchern einrahmen.



Wie zwei Parlamentarier legte sich das Ehepaar Vankorb in Pose.

Leiter für Öffentlichkeitsarbeit im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.

Bericht und Bilder

Rolf Schwabbacher